



#FUE TENDENCIA

Luego de que el Tribunal Constitucional (TC) destituyera a Isabel Allende de su cargo como senadora de la República, una ola de comentarios y opiniones aparecieron en la plataforma "X".

Gabriel Boric Font @GabrielBoric

El pueblo de Chile le debe mucho a Isabel Allende. En la recuperación de la democracia, en los avances de los derechos de las mujeres, en la institucionalidad ambiental, en la protección de los trabajadores, en el resguardo de la memoria histórica y en tantas otras materias. Respetando las instituciones como me corresponde, puedo afirmar que tengo plena certeza de su integridad, y que jamás, jamás ha intentado sacar ventajas pequeñas. Siempre ha tenido a Chile por delante. Mi sincero cariño y eterno respeto en estos momentos duros.

Marco Enríquez-Ominami

@marcoporchile

El gobierno debió cuidar y proteger a la familia Allende. Isabel Allende no merecía terminar así una vida entera de servicio al país.

Andrés @andres20ad

Su padre dio su vida por sus ideales y su hija, Isabel Allende, perdió el cargo de senadora por enriquecerse a nombre de su padre. A su padre se le recuerda con orgullo, y a su hija se le recordará por perder el cargo por querer vender con sobreprecio la casa de su padre.

Carolina Tohá @Carolina_Toha

Isabel Allende ha tenido una carrera política intachable y un trabajo reconocido en Chile y el exterior. Corresponde respetar lo definido por el TC, en caso de confirmarse, pero eso no quita reconocer que es una noticia triste. Para Isabel y su familia todo mi cariño y respeto.

Cristian Loporati

@cleporati

Viendo el vaso medio lleno, ahora que ni Isabel Allende es senadora ni Maya Fernández es ministra, si pueden vender la casa del ex Presidente al Estado para convertirla en museo.

Gonzalo Winter @gonzalowinter

Expreso mi solidaridad y cariño a Isabel Allende. Su trayectoria es la de una demócrata, cuyo compromiso con Chile y la justicia social está fuera de toda duda.

Rodrigo Vega @rodrigovega

La destitución de la Senadora Isabel Allende es completamente responsabilidad del Gobierno. Todos ellos. Resulta increíble que ninguno de los filtros jurídicos por donde pasó la compra venta se haya hecho responsable del inmenso error constitucional en que incurrieron.